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府中郷土の森 

観梅 ウォーキング  2021                          

  年頭の第 2次緊急事態宣言が、2

月 7日に解除されるかに思われたの

だが、コロナウイルスは猛威を振るい、

更に１ヶ月の自粛延長となっている。

昨年末に作成した計画では２月２４日

の実施予定であったのだが、感染者

数が漸減していないことから、１週間

延期し３月３日に実施か中止するかを

様子見することにしていた。 

 ３月７日に解除予定ではあるのだ

が感染状況は、今週に入るとかなり

収まってきているようにも思われる。

逆に解除後は人出も増えるであろう

し、今のうちのほうが安全であろう

か？と出掛けてみることにした。ただ

ＷＩＮＧＳ会員からはウィルスへの心

配の思いが伝わっていたので、一人

ウォーキングとし、且つ公共交通機関

を使わず自転車でのアクセスに変え

て実施にすることにした。 

・・・少々冒険の感は否めないが。 

 

 

杉並から府中へ 

 杉並から府中の森へのルートを地

図で視ると、中央高速沿いを行くのが

最も直線に近い。井之頭線富士見ケ

丘駅前から旧ＮＨＫグランド南側か

ら、中央高速の側道を西北西にペダ

ルを漕いで往く。世田谷区内・三鷹市

内・調布市内を経て府中市までの約１

７ｋｍのサイクリングだ。 

 
高井戸インター西の旧ＮＨＫグランド先 

 

            世田谷区に入って 

     

    三鷹市内では高速下工事中 

 

仙川とのクロス 
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深大寺手前で 

 

側道から離されたら河津桜と梅がコラボ 

 

野川とのクロス 

 

府中の多摩川の河原で…もう近い 

 

府中郷土の森公園東詰の河津桜 

 

  

郷土の森へ 

 入場料３００円を払い入場。以前２

０１７年に梅を見に来たことが有るの

で、何処に梅があるかは、ほぼ記憶

しているつもりだが、園内の案内図

に沿って梅林をそぞろ歩く。今年は梅

まつりを３月７日まで実施中ではあ

るが春の足が早かったので遅咲き

の梅でも盛りは過ぎてしまっている

だろうと想像していたのだが、意外

にも見ごたえのある状況を見せてく

れた。 

 

郷土の森案内図 

           
梅まつり案内書 

 

府中郷土の森入口 
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梅の開花状況は 

 

旧町役場西側 

 

 

サンシュは花盛り 

 

卒塔婆と梅林 

 

多摩川近辺開拓者とサンシュ＝ご褒美に貰う 
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水車周りには残念ながら梅は無い 

 

大宰府から送られた梅 

 

同上の紅梅 
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売店前から南側を 

ランチへ 

 郷土の森を後にしてコミュニティバ

ス=チュウバスの稲荷神社前バス停

を確認し、府中大國魂神社へ向かい本

日の安全祈願。コロナの克服をお願

いし、京王線府中駅へ向かいチュウバ

スの発車バスを見て、駅北すぐのホテ

ルコンチネンタル府中１階のレストラ

ンフィリーに入店。ウォーキング案内

でランチ予定としているデザート付き

ランチ￥１１００を注文。一人でのラン

チは寂しいのだが、他の客との距離

は充分にとれている。 

 

チュウバス芝間稲荷神社前バス停 

 

チュウバス 

 
武蔵大國魂神社 

 
京王線府中駅下のチュウバス６番乗り場 

 
ランチ＝ホテルコンチネンタル１Ｆフィリー 

 

麻婆豆腐ランチ 

 
デザート付き￥1,100 
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帰り道 

 ランチを後に杉並を目指し国道２２

号＝甲州街道を東に一直線にペダル

を踏む。調布・仙川・烏山・高井戸を経

て、還八交差点へ。環八を左に曲がれ

ばもうすぐ。往復３５ｋｍのサイクリ

ングは終了。 

 

国道 22号＝甲州街道・旧オリンピックマラソン折

り返し点＝飛田給駅北味の素スタジアム前 

 

調布インター 

エピローグ 

２月１６日に、世田谷区の羽根木公

園に梅を見に行き、今年は花付きが

かなり良いことを確認済であったが、

府中での梅見催行を１週間延ばしたこ

とから、遅咲きの梅がどの位咲き残

っているかが、コロナへの恐怖ととも

に心配であった。自粛中故に人出も

少なく、結構見ごたえのある加賀・豊

後種他の開花を見ることが出来たの

は、ラッキーであった。 

   

何よりもコロナが沈静化し、フリー

にウォーキングを楽しめる日が来る

ことを祈るのみである。 

 来年にＷＩＮＧＳメンバー全員で

観梅が出来ると良いのだが、如何だ

ろうか。 

 自粛による運動不足による身体・

足腰の弱体化と、自粛による感染予

防との狭間をバランスさせるのは難

しい。どちらも為さねばならぬこと

であり、両立の道を探る必要が個々

にある。健康・体力・気力・知力を維持

出来る生活を持続したいと願う。 

 今月第 4 水曜日の２４日の自粛明

けに計画している舎人公園での桜見

ウォーキングが、無事に実施出来る

ことを楽しみにしつつ期待している。 

 政府は、更に 2 週間程度の自粛期

間の再延長が必要と表明している。

21 日迄の自粛となりそうだ。 ワク

チンの高齢者への接種が４月からと

なるようで、まだまだステージ２以

下となるのは難しいのかも知れない。

東京オリンピック開催まで自粛が続

くのかも・・・・・・・・・・・・・・？？？？ 

             

          ２０２１００３０３ 

      suginami ＷＩＮＧＳ 

          記 ＪＵＳＴing 

 


